
Importeur / Anschrift:    

(importer / address)

CAS:

Aqueous, acidic, milky and alcoholic food

(The materials and raw materials used comply with the Regulation (EU) No. 10/2011.)

 - Art/Arten von Lebensmitteln oder Verfahren für die das Material NICHT geeignet ist:

N.A.

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

REWE-Zentral AG

50603 Köln

  (Type(s) of food or processess for which the material is NOT suitable.)

(The following substances subject to restrictions according to regulation (EU) No.10/2011 are used in the above mentioned product.)

 - Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:

N.A.

(The tests were performed according to Article 17 and 18 of the Regulation (EU) No. 10/2011 in conjunction with Annex V)

Beschränkung (limits)

Information zu „Dual-Use-Stoffen" und Angaben zur spezifischen Migration.
Information on dual use substances and on their specific migration.

Stoffbezeichnung (name of substance)

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

für Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind mit 

Lebensmitteln in Kontakt zu kommen

Coffee cup 4oz, 8oz, 10oz, 12oz, 16oz / transparent PE film

Folgende Stoffe mit Beschränkung gemäß der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 werden in dem o. g. Produkt eingesetzt:

Hiermit erklären wir, dass das Produkt

(Official product name / material)

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem 

gesetzlichen Grenzwert. 

7747126, 8834627, 8836228, 8835229, 8905930

Die Prüfungen erfolgten nach Artikel 17 und 18 der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 in Verbindung mit Anhang V. 

 (for materials and articles made of plastic intended to come into contact with food)

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011, sowie der Verordnung (EU) Nr.1935/2004 in der jeweils 

aktuellen Fassung entspricht.

Konformitätserklärung
(Declaration of compliance)

(Specification of the intended use or limitations)

  (Type(s) of food intended to come into contact with the material.)

(Complies with the legal regulations laid down in the Regulation (EU) No. 10/2011 as well as in Regulation (EC) No. 1935/2004 all 

as amended.)

(When used as specified, the overall migration as well as the specific migration do not exceed the legal limits.)

Artikel-Nummer (Article No.) :     

Verkehrsbezeichnung / Material:

(We hereby confirm that the product )

Charge (Batch No.) : 7747126032023, 8834627032023, 8836228032023, 8835229032023, 

8905930032023
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No

0%

N.A.

Unterschrift (Signature) Unterschrift (Signature)

Charlotte Rosendahl Torsten Stau

Geschäftsleitung Geschäftsleitung 

Qualitätsmanagement Nichthandelsware Handel D

Non Food

1.89 dm
2
 : 270 ml

  (Ratio of the highest food contact surface area to the volume used to determine the compliance.)

Sofern  das o. g. Produkt  aus recyceltem Kunststoff besteht, bestätigen wir, dass das Produkt den Vorgaben der 

Verordnung (EG) Nr. 282/2008 entspricht und ausschließlich aus recyceltem Kunststoff besteht, der nach einem 

zugelassenen Recyclingverfahren hergestellt wurde.  (If the above mentioned product is made of recycled plastic material, we 

confirm the compliance with the Regulation (EC) No. 282/2008. In this case product has been manufactured using only recycled 

plastic from an authorised recycling process.)

(Conditions of use including duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food or test conditions.)

3% acetic acid 70
o
C / 2 hours, 50% ethanol 70

o
C / 2 hours

Sofern im o. g. Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, bestätigen wir, dass die gesonderten 

Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 eingehalten werden. (If a functional barrier made from plastic is used in the 

above mentioned product, we confirm the compliance with the special stipulations set out in the Regulation (EU) No. 10/2011.)

 (A functional barrier made from plastic is used in the above mentioned product. [yes/ no])

Der Anteil am recyceltem Kunststoff im Artikel beträgt (Amount of recycled plastic in the product is) :

 - das höchste Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die 

Konformität festgestellt wurde:

(The EC Register number of the authorised recycling process )

Köln, 27.03.2023

 Im o.g. Produkt wird eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet [Ja/Nein]:

Diese Bestätigung gilt für das von uns gelieferte Produkt wie beschrieben. Die Konformitätsprüfung wurde nach den 

Regeln der oben genannten Verordnungen durchgeführt. Danach erfüllt das Produkt bei Beachtung der angegebenen 

Lebensmittelkontaktbedingungen die rechtlichen Vorgaben. Von der über die Vorgaben hinausgehenden Eignung des 

Produkts hat sich der Verwender selbst zu überzeugen. (This confirmation is valid for the product as described and delivered 

by us. The verification of compliance was performed based on the rules set out in above mentioned regulations. According to this 

the product complies to the legal requirements subject to adherence to the stated conditions for the contact with food. In case of 

deviations from the intended use, the user is responsible for verifying compliance and suitability.)

Ein Qualitätssicherungssystem gemäß Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 wurde eingerichtet.  (A quality assurance system 

according to Regulation (EC) No. 2023/2006 is in place.)

Die Rückverfolgbarkeit nach Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 ist durch die Angabe der Artikelnummer und 

Chargennummer gewährleistet. (The retraceability according to Regulation (EC) No. 1935/2004 is guarenteed by the 

specifications of article number and batch No..)

Des Weiteren wird bestätigt, dass das Kunststoff-Ausgangsmaterial, das Recyclingverfahren und der recycelte 

Kunststoff den Spezifikationen entsprechen, für die die Zulassung erteilt wurde. (Further we confirm that the plastic input, 

the recycling process and the recycled plastic meet the specifications for which the authorisation has been granted.)

Ort, Datum (Place, Date)

 - Verwendungsbedingungen, wie Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem 

Lebensmittel bzw. Prüfbedingungen:

Die Nummer des zugelassenen Recyclingverfahrens im EG-Register:
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